

**2<sup>ème</sup> COMMISSION « Education, Jeunesse et Petite Enfance »**  
**REUNION DU JEUDI 2 SEPTEMBRE 2021-Salle des fêtes/Hôtel de Ville-20h00**

NOM /PRENOM			FONCTION	X/E/O	NOM /PRENOM			FONCTION	X/E/O
Madame	BILL	Caroline	4ème adjoint	X	Madame	FLORINDO	Paula	C. Municipale	X
Monsieur	AUGER	Gérard	1er Adjoint	X	Madame	DIETRICH	Virginie	C. Municipale	X
Madame	MARTINS	Maria	2ème adjoint	X	Madame	RATOUIT	Annie	C. Municipale	X
Madame	SIGAUD	Martine	6ème Adjoint	X	Monsieur	PRZYMIRSKI	Stéphane	C. Municipal	0
Monsieur	VASSEUR	Bertrand	5ème adjoint	X	Madame	LAMBIN	Mélanie	C. Municipale	E
Madame	VERGNIAUD	Sylvie	C. Municipale	E	Madame	SAUVAGE	Amandine	C. Municipale	E
Monsieur	ROBERVAL	Christophe	C. Municipal	X	Madame	PLUCHART	Alexandrine	C. Municipale	X
Madame	AUBRY	Carine	C. Municipale	X	Etaient invitées : Mmes RANGANAYAGUY et KAISSE				

### Ordre du jour

- Bilan de l'été
- Vacances de Toussaint et Noël : projets et propositions
- Projections 2022 (février/avril) : thème ? Projets pour les 12/14 et 15/17 ans
- Divers

#### A. Bilan de l'été

##### 1) ALSH :

58 enfants de maternelle ont profité des activités de cet été avec une moyenne de 34 enfants par jour.

Pour les élémentaires c'est 50 enfants pour une moyenne de 29/ jour.

Le protocole sanitaire est accepté et respecté par les familles (port du masque + 6 ans et organisation groupe)

La jauge concernant l'accès à la piscine a contraint l'équipe à composer les groupes afin que les enfants de 5/11 ans puissent au moins y aller 1 fois dans le mois.

Les enfants de 3 ans n'ont pas pu en profiter manque de place et la plage horaire proposée était l'après-midi à l'heure de la sieste.

Néanmoins, du matériel pour des jeux d'eau sur place a été acquis. Dès que le temps l'a permis les enfants ont pu s'en servir.

##### 2) Les ADOS/AMBAS :

Comme anticipé, il a été difficile de remobiliser cette tranche d'âge.

La crise sanitaire n'a pas permis de mettre en place des activités dédiées à ce public l'année dernière, la reprise uniquement cette année a fortement impacté le nombre d'inscrits.

De ce fait, il n'a pas été possible de maintenir les deux groupes comme prévu.

En effet, 25 jeunes ont été inscrits sur les 3 semaines avec une présence moyenne par jour de 15.

Néanmoins, le bilan est positif et confirmé par des membres de la commission dont les enfants ont participé aux trois semaines.

La superbe fresque, admirée par tous, en est une des preuves tangibles.

Les activités ont été très appréciées des jeunes. Les animateurs ont pointé la qualité des prestataires qui avaient de plus le soin d'adapter leur intervention pour les jeunes et ainsi de les satisfaire au mieux.

Certaines fratricités ont regretté de devoir passer les 3 semaines ensemble du fait du regroupement des deux tranches d'âge.

#### Conclusion :

Les familles attendent le retour des « camps juniors », ados et ambassadeurs.

Dès la rentrée, il faut reprendre le travail effectué auprès des ados et ambas au cours de l'année afin de pouvoir les mobiliser et maintenir les deux groupes pendant l'été.

L'organisation mise en place au vu de la nouvelle conjoncture a été appréciée. La mobilisation des personnels est pointée.

## **B. Chiffres de la rentrée scolaire :**

Avec cette rentrée, nous avons confirmation de l'appétence de nos administrés pour les services mis en place.

Pour ce mois de septembre 2021 les chiffres sont :

- 14 classes d'élémentaire qui accueillent 317 élèves, 192 sont inscrits à la cantine pour septembre soit 60,5 %
- 8 classes de maternelle qui accueillent 196 élèves, 113 sont inscrits à la cantine pour septembre soit 59 %. Il est à noter que 77% des enfants de GS sont inscrits à la cantine.

Les chiffres de cette rentrée laissent présager une évolution constante du nombre d'enfants devant fréquenter le PAJ dans les années à venir.

### 1) Propositions validées :

Afin de conserver une réelle dynamique avec les AMBASSADEURS, une ½ journée par mois dont le contenu est à travailler leur sera proposée.

Néanmoins, celle-ci sera mise en place après les vacances de Toussaint. En effet, dans le courant de la deuxième semaine des congés, il est demandé à l'équipe de travailler à une journée ou ½ j prévoyant un retour en direction des jeunes de leurs parents sur les trois semaines de ce mois de juillet.

Cela permettra de présenter les films tournés et la fresque.

Cette journée est à construire.

### 2) Vacances de Toussaint et Noël :

Seul l'accueil des 3 – 12 ans est prévu, avec un point spécifique pour les AMBAS (voir ci-dessus).

Pour Noël : deux permanentes seront présentes. La capacité d'accueil est donc de 8 maternelles et 12 élémentaires. La semaine d'ouverture est la première semaine des congés.

Les inscriptions se feront fin novembre en même temps que les inscriptions du mois.

Il va sans dire que si les demandes sont trop nombreuses, le critère de date d'inscription s'appliquera. (Annulation si moins de 7 inscrits).

Une sortie sera programmée.

### 3) Projections 2022 (février/avril) :

En plus de l'accueil ALSH (traditionnel) la commission souhaite que des séjours découvertes pour les 12 ans (dans l'année civile) – 15 ans soient remis en place. Comme validé précédemment, les inscriptions seront ouvertes aux 15-17 ans si le nombre maximal potentiel n'est pas atteint.

Si la situation sanitaire perdure et ne permet pas la mise en place de séjour, des plans « B » sont à proposer comme nous l'avons fait pour cet été.

Attention, dans ce cas de figure, il va falloir être vigilant aux lieux d'accueil potentiels (salle des sports, salle des fêtes...).

Les propositions seront présentées lors de la commission prévue fin novembre.

Fin de la commission 21 h 25.